

# PlantaDoce.

Empresa

## AstraZeneca cancela la reunión con la Unión Europea para explicar los retrasos en el suministro de vacunas

La farmacéutica británica no asistirá este miércoles a la reunión programada con el organismo europeo para dar explicaciones sobre los recortes en el reparto de las dosis.

PlantaDoce  
27 ene 2021 - 12:46



**Aumenta la tensión entre AstraZeneca y la Unión Europea. La farmacéutica británica ha cancelado la reunión con el organismo europeo para explicar los retrasos en el suministro de vacuna. La cita se ha pospuesto al jueves.**

**La cita iba a ser la tercera entre ambos tras dos reuniones insatisfactorias el lunes.**

AstraZeneca, que ha desarrollado la vacuna junto con la Universidad de Oxford, anunció la semana pasada problemas con las entregas iniciales a la Unión Europea.

**La aprobación de la vacuna de AstraZeneca está prevista para el 29 de enero por parte de la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés). Además, la**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/astrazeneca-cancela-la-reunion-con-la-union-europea-para-explicar-los-retrasos-en-el-suministro-de-vacunas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Unión Europea tiene comprometidas 400 millones de dosis con la farmacéutica británica, que sólo entregará el 40% de las previstas para el primer trimestre de 2021.

**La compañía asegura que hace todos los esfuerzos posibles, pero que no tiene por qué dar explicaciones a la Unión Europea.** Por su parte, la comisaria de Salud, Stella Kyriakides, explicó en una comparecencia que “todas las explicaciones que han dado no han sido convincentes y la Comisión Europea empleará todas las acciones a su alcance para preservar la salud y los derechos de los ciudadanos”.